

ショート通信 TEAM

H28.12月号 第43号



○今年も残りわずかとなりました。
フロアにもツリーが飾られクリスマス
のイルミネーションが華やかです。
H28年の通信、読んで頂きありがとうございました。
季節ごとの行事を中心
スタッフのお気に入り写真など、楽しく書かせて
頂けます。来年もよろしくお願ひします！



先日、地元のショッピングセンターでかわいい
ゆるキャラを発見しました。
彼の名前は、
「いせおんこ」
来年の4月に開催の
お伊勢さん菓子博覧会
のPRキャラクターだそうです。
伊勢市で開催される

○11月20日(日)におたのしみ会がありました！
今回は、ふなふななんどり"デコレーションプリン作り"、
助かりでりすまんとうさぎさん応援に来てもらいLet's Cooking♪
皆様いきなりの登場にビックリ! あめキューピー3分クッキング
のBGMまさにパンダナとエ品を着用してみんなでレンジにむ
プリンにホイップとチョコスプレー、みかんで飾り付け♪
とっても素敵なお完成しました。又、おやつ作りたいですね！(スタッフ M.Tomomi)

菓子博には、全国からたくさんの菓子が
集まるのですが、お時間のある方は
御家族でかけてみてはいかがで
しょうか！！(スタッフ三浦)



○クリスマス会工芸会(12/8日)クリスマス会を予定しています。食感フルートアソブルの
スルカドを作りました。皆様によるクリスマスコンサートもあります。今更に期待!!
楽しいXmas会に 3 皆さんご利用お待ちしております。
3 つまみ手作りに… 今年も残すところ1ヶ月を切りました。皆様には大変
お世話になりました。来年もよろしくお願いします。



栗田